



# Le professionnalisme des amateurs

par Claude-Alain Zufferey

## COMPTANT DÉSORMAIS POUR LE CLASSEMENT MONDIAL DES AMATEURS, LA COMPÉTITION DE CRANS-MONTANA FAIT LA PART BELLE À CETTE CATÉGORIE.

Le 46<sup>e</sup> Mémorial Olivier Barras, qui s'est disputé du 18 au 20 juin sur le parcours Severiano Ballesteros, a vu la victoire du régional de l'étape: Francisco Valera. Le professionnel espagnol est également le pro en chef du Golf-Club Crans-sur-Sierre. «*Depuis que nous ne faisons plus partie de l'Alps Tour, nous avons donné une nouvelle orientation à notre manifestation. Elle est beaucoup plus axée vers les amateurs*», commente Christian Barras, directeur du tournoi. Justement, chez les amateurs, cette édition 2010 a été dominée par Nicolas D'Incau en brut et par Flavio Schneider en net. Le Neuchâtelois d'Incau a d'ailleurs réalisé une bonne saison en remportant entre autres, le Championnat de Suisse romande et le Swiss International Amateur à Zumikon, l'une des compétitions les plus importantes du calendrier des golfeurs européens amateurs. Cette victoire lui a donné le droit de participer à l'Omega European Masters de Crans-Montana au début du mois de septembre. «*Pour la première année, le Mémorial Olivier Barras comptait pour le classement mondial des amateurs. C'est une très grande satisfaction pour son comité d'organisation*», conclut Christian Barras. A noter que dans la catégorie dames, Fanny Vuignier, du Golf-club de Sion, a décroché la première place, elle vient d'ailleurs de participer aux Championnats du monde amateurs en Argentine.

The 46<sup>th</sup> Mémorial Olivier Barras, which took place from 18<sup>th</sup> to 20<sup>th</sup> June on the Severiano Ballesteros golf course, finished with a victory for the regional player in the event: Francisco Valera. The Spanish professional is also the head pro at Crans-sur-Sierre Golf Club. «*Since we stopped being part of the Alps Tour, we have given a new orientation to our event. It is directed much more towards the amateurs*», comments Christian Barras, the tournament director. Indeed, as far as the amateurs were concerned, the 2010 edition was dominated by Nicolas D'Incau, gross score, and by Flavio Schneider net. D'Incau, who is from Neuchatel, had a good season as, among other things, he won the Suisse Romande Championship and the Swiss International Amateur in Zumikon, one of the most important competitions on the European amateur golfer's programme. This victory earned him the right to compete in the Omega European Masters in Crans-Montana at the beginning of September. «*For the first time this year, the Mémorial Olivier Barras counted for the amateur world ranking. An immense satisfaction for the organising committee*», Christian Barras concludes. In the ladies' category, Fanny Vuignier, from Sion Golf Club, landed the first place and, in addition, she has also just taken part in the Amateur World Championships in Argentina.